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第２回 嘉麻市行政経営推進審議会 会議録 

 

１.審議会等の名称    平成２９年度 第２回嘉麻市行政経営推進審議会 

２.開催日時       平成２９年９月２５日（月）１４：００～１５：２０ 

３.開催場所       嘉麻市役所碓井庁舎２階 会議室３ 

４.公開又は非公開の別  公開 

５.非公開の理由 （会議を非公開とした場合のみ） 

６.出席者 

 （１）委員 

  山﨑克明委員、松岡光昭委員、吉岡滋樹委員、芳司修治委員、吉安勝行委員、村上 生委員、 

大森成順委員、上野美智子委員、川原幸二委員、冨﨑静江委員、西村光昭委員、松田クニ子委員 

 （２）執行機関 

  企画財政課長 大村輝生、企画財政課長補佐 廣谷友紀、行政改革推進係長 田中ひふみ 

７.傍聴人数（会議を公開した場合のみ） ０人 

８.議題及び審議の内容 

 【議題】 

（１）第３次嘉麻市行政改革実施計画の平成２８年度実施状況について（審議） 

（２）外部評価の実施について 

 【審議の内容】 

（１）第３次嘉麻市行政改革実施計画の平成２８年度実施状況について 

   審議会スケジュールについて、今後の審議の流れとともに資料１により説明を行った。 

                               （事務局） 

説明を受け、審議を行い、次のような質問や意見が出た。（委員） 

   〇記載されている取組状況を見ただけでは、進捗状況区分に記載されている内容が妥当で 

あるとは理解しづらい。 

   〇取り組み状況をより具体的に記載するべきである。 

   〇完了している事業については、「完了」と記載するべきである。 

   〇シートの記載内容が分かりづらいため、来年度以降シートの記載の仕方を工夫してほしい。 

   【徴収連携による滞納整理の強化】 

   〇差押対象件数は、何件あるのか。 

   【徴収率の向上】 

   〇督促は、どんな形で行われているのか。 

   〇延滞金を金融機関で支払う場合は、どうしているのか。 

   【ふるさと応援寄附金制度利用者の拡大】 

   〇返礼品は、前年度から何品目増えたのか。 

   【生活保護費の適正化】 

   〇取り組み状況に、全体的な適正化の状況を記載したほうがよい。 
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   〇就労可能な生活保護受給者は、どのくらいいるのか。 

   【敬老事業の見直し】 

   〇７０歳以上の割合は、どのくらいか。 

   〇地域全体が高齢化しているため、小さな単位で敬老会を行うのではなく、全体で行って 

はどうか。人口に比して、細かくしすぎるのではないか。 

   【公立保育所の民営化】 

   〇待機児童数と待機期間はどのくらいか。 

   【職場における男女共同参画意識の徹底】 

   〇女性の管理職登用率と男性の育児休暇状況はどうなっているか。 

   【自主防災組織の組織率の向上】 

   〇予防訓練など学習会を積極的に行うことで、市民が危機感を持ち、自主防災組織設立が 

促進される。 

   〇具体的な取組と組織づくりを並行して行っていくべきではないか。 

   委員から出された質問については、次回審議会で資料を提出する。（事務局） 

 

（２）外部評価の実施について 

  外部評価の実施方法について、資料３に沿って説明を行った。（事務局） 

 

９.配布資料 

平成２９年度第２回嘉麻市行政経営推進審議会次第 

資料１ 平成２９年度行政経営推進審議会スケジュール 

資料２ 第３次嘉麻市行政改革実施計画実施状況（平成２８年度） 

資料３ 外部評価の実施方法について 

    二次評価結果（案） 

    事務事業評価表（二次評価実施後修正分） 

 


